平成25年1月12日~11月10日

テーマ 文化の風とあそぶ





選定されたイメージソング は、プレイベントやPRキャンペ ーン、さらに大会の開会式な どで使用する予定です。

募集期間

事前審査(テープ審査)

最優秀賞 1作品 ---50万円 優秀賞 若干 10万円

「詳細はホームページ をご覧ください。



マスコットキャラクター

(平成23年4月1日現在)

【問い合わせ先】

第28回 国民文化祭山梨県実行委員会 055-223-1846 FAX 055-223-1842

山梨 国文祭 検索



アピールしたい 珠(TAMAKI)さん

国民文化祭の舞台 にTropicaribのメ

ンバー100人で出演するのが目標で す。山梨の魅力とスティールパンの楽 しさを、唱歌「ふじ山」を通して県内 外の多くの方たちに伝えたい。

び切りの笑顔を見せてくれました。 楽を届けていきたいと思います」と飛 「お客さまと一緒に盛り上がれるステ れ、子どもから大人まで自然と笑顔に。 間に会場全体が陽気な雰囲気に包ま ていきます。 とまりが出て、 しく、出演するごとにメンバ ―ジは演奏している私たちもとても楽 これからも多くの人の心に伝わる音 さらにいい音色になっ ーにもま

迫力ある演奏を始めると、

あっという

も出演。20人のメンバーがステージで 催される国民文化祭のPRステージに 気な声が絶えません。

たたく場所によって

客さまに喜んでもらうには、

まず自分

たちが楽しまなくては」と、

いることは笑顔ですね。

スティー

も力が入ります。

音程が変わります。

気あいあいとした雰囲気で、

笑顔と元 練習も和

昨年10月には、平成25年に本県で開

山梨の文化の魅力 を伝えるチャンス

Mamiさん

山梨には素晴らし いゴスペルクワイヤ

がたくさんあります。国民文化祭の舞 台は、山梨の文化の魅力を広く伝える チャンス。私たちもそのステージに立 って歌うことが目標です。一緒に山梨 の文化を盛り上げていきたい。







で語ります。 がりました」と充実感いっぱいの笑顔 このコンサー が生き生きとしていて、自信にもつな 感がありました。メンバ-くために多くの方が足を運んでくれた トの成功は、 ーみんなの目 大きな達成

びを歌い上げます。 れたメンバーとともに、 えるようになること」。強い絆で結ば 歌を届け、 目指すは「Befreeにしか歌えない また聴きたいと思ってもら 今日も魂の叫

かけになればうれしいです」と練習に は少ないので、「私たちの活動がステ 躍する演奏者。県内で演奏している方 州市を活動拠点に小学生から年配者ま まった仲間でつくるTropicarib。甲 ンはみんなでノリよく楽しむ音楽。お ンテストで1位に輝くなど第一線で活 ゴ共和国で、現地のバンドに入ってコ ブ海最南端の島国トリニダード・トバ 「バンドのみんなが一番大切にして ルパンの魅力を知ってもらうきっ ールパン発祥の地であるカリ ールパンの音色に引かれて集 率いる珠さんは、平成17年 -が活躍しているバ 「ゴスペルはソウルフルなものが凝

「珠 with Tropicarib」 スティールパンバンド

独特の優

しい音色で

演奏する人も聴く人も笑顔に

る不思議な魅力を持っています

を引き込み、心に深く響いてきます。 ュージック。思いをのせた歌は聴く パワフルな歌声が魅力のゴスペルミ

透き通った爽やかな音色を奏でるステ

ルパン。その独特の優しい音は、

やかにはねるマレット(バチ)により、

スティー

ドラム缶から作られる打楽器で、軽

演奏する人も聴く人も笑顔にしてくれ

にスティー

ンドです。

でと幅広いメンバー



26人の思いを乗せて 心に響くパワフルな歌声に

Befree Gospel Choir

ループならではの迫力あるステージを披露しています。クワイヤ(合唱団)「Befree Gospel Choir」を紹介します。どちらもグます。今回はスティールパンバンド「珠 with Tropicarib」と、ゴスペル国から参加者を迎える本県では、多彩な文化系サークルが活動してい平成5年に山梨県で開催される「国民文化祭・やまなし2013」。全

大切にしています」と話すのはディ 譜はほとんど使わず、 で伝えられてきたもので、 楽です。もともと楽譜はなく、歌だけ が出てくるような心が揺さぶられる音 縮されていて、 聴いて 心で歌うことを いると自然と涙 私たちも楽

クターのMami(マミ) さん。

Befreeのメンバーは、中学生から50 倍です」とその魅力を語ります。 では。26人で歌えば、思いも喜びも26 じステージに立てるのはゴスペルなら の親子もいます。「年代に関係なく同 代までの26人。メンバ 南アルプス市に活動拠点を置く -の中には3組

コンサー 年のクリスマスには東京・原宿で単独 文化祭「ゴスペル&アカペラフェステ 公演など活動の幅は広く、昨年は県民 学校での公演や病院でのボランティア ィバル」でトリを飾りました。また昨 -ルコンサートやイベント出演、 トも開催。 「私たちの歌を聴

26人のメンバーで、一人一人が思いを込めて歌い上げます。

19 ふれあい